

薫風の丘



【教育目標】

心ひとつに明日をひらく
「ゆたかに・たくましく・支え合って」
けだかき姿 わが誇り

ありがとうございました

～ 令和4年度定期人事異動 ～

既に新聞等でご存知のことと思いますが、この度の定期人事異動によって、4名の職員が転出することになりました。それぞれの立場や担当で、本校の教育や鳥海地域のために尽力していただきました。先生方がこの縄文の丘を去ることを寂しく思います。子どもたちと共に過ごした思い出やご協力くださった保護者・地域の方々の思いを新たな力にかえて、新天地で活躍されることをお祈りしています。

◇◇◇ 転出職員からのメッセージ ◇◇◇ ◇◇◇ ◇◇◇ ◇◇◇ ◇◇◇ ◇◇◇ ◇◇◇ ◇◇◇

■ 清野** 教頭（本校勤務11年 本荘東中学校へ）



季節によって衣装を替える鳥海山。たくさんの清流。時空を超越する星空。はるか太古から脈々と続く自然の歴史。地域の人々の温かさ。初代校長先生へ哀悼の意を込めた最終回の逆転劇。鳥海の誇りを胸に熱く戦った野球部員と親の会の皆様。学校からの依頼に快く協力してくださる保護者の皆様や地域の皆様への感謝の念は絶えません。ありがとうございました。11年間お世話になりました。

■ 佐藤** 先生（本校勤務6年 本荘東中学校へ）



鳥海は仙台市に行くときに通る町だったのが、鳥海中勤務により一日の多くの時間を過ごす場所となりました。とても居心地がよく、気付けば6年という長い年月ここに居座っていました。家族や地域の方々の愛情をたっぷり受けて育った鳥海の子供たちは、その期待に応えようと頑張る力をもっており、様々な活動に生き生きと一生懸命取り組む姿は見ていて気持ちが良いものでした。

私は、鳥海でおいしい空気をいっぱい吸い、美しい景色を眺め、多くの方々に助けてもらい、最高の6年間を過ごさせてもらいました。これからも鳥中生の活躍を応援しています。今までありがとうございました。

■ 伊東** 先生（本校勤務7年 本荘北中学校へ）



鳥海中へ異動してきた年、県大会を勝ち抜き、東北大会を戦い切り、いきなり卓球部の全国大会に出場することになりました。競技経験のない部活動担当でしたが、参加申込みや宿泊の予約、もちろん大会の参加と、忙しくも大変貴重な経験をさせて頂きました。

在籍した7年間は、素晴らしい自然環境・教育環境の中、充実した学習指導・生活指導ができました。最後の2年間はコロナ禍となってしまいましたが、保護者・地域の方々のご協力があったり何とか乗り切ることができました。新天地でも、この鳥海での経験を生かして邁進したいと思っています。これまで本当にありがとうございました。

■ 菅野** 先生（本校勤務1年 能代市立能代東中学校へ）



四月にこの鳥海中学校にきて、初めての集会。皆さんの話を聞くときの姿や返事に驚かされたのを今でも鮮明に覚えています。この一年間で、皆さんが勉強や部活動を頑張る姿や成長した姿を見ながら、私自身も勇気をもらっていました。

これで、皆さんとはお別れですが、これからの中学校生活を存分に楽しんで、いい思い出をたくさん作ってください！もちろん、勉強も手を抜いてはなりません。「いやだな～」と思うことの先に楽しいこと、嬉しいことが待っているはずですよ。勉強に部活動にしなければならないことがたくさんあると思いますが、今ある時間を大切にして頑張ってください。皆さんのことを応援しています。今までありがとうございました。